

Unterfranken-Nord 2024/25

Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Nordwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

DJK Gänheim II : SV Ramsthal 1921 II - 4 : 6

12.11.2024, 20:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	2.2 Volk, Burkhard	1	2.1 Gehling, Julian
2	2.4 Kömm, Michael	2	2.2 Herterich, Karl-Heinz
3	3.1 Scheuring, Stefan	3	2.3 Greubel, Michael
4	3.3 Brunner, Reinhold	4	2.6 Gehling, Johannes (RES)
D1	Volk, Burkhard/Brunner, Reinhold	D1	Herterich, Karl-Heinz/Gehling, Johannes
D2	Kömm, Michael/Scheuring, Stefan	D2	Gehling, Julian/Greubel, Michael

	DJK Gänheim II	SV Ramsthal 1921 II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Volk, Burkhard	Herterich, Karl-Heinz	11:9	10:12	8:11	11:2	11:8	3:2	1:0
	Brunner, Reinhold	Gehling, Johannes							
D2-D2	Kömm, Michael	Gehling, Julian	5:11	11:8	6:11	11:4	8:11	2:3	0:1
	Scheuring, Stefan	Greubel, Michael							
1-2	Volk, Burkhard	Herterich, Karl-Heinz	7:11	4:11	7:11			0:3	0:1
2-1	Kömm, Michael	Gehling, Julian	8:11	11:4	11:7	11:8		3:1	1:0
3-4	Scheuring, Stefan	Gehling, Johannes	3:11	11:8	11:8	3:11	7:11	2:3	0:1
4-3	Brunner, Reinhold	Greubel, Michael	8:11	10:12	11:8	11:7	3:11	2:3	0:1
1-1	Volk, Burkhard	Gehling, Julian	3:11	13:15	11:6	13:11	7:11	2:3	0:1
2-2	Kömm, Michael	Herterich, Karl-Heinz	8:11	11:8	12:10	12:10		3:1	1:0
3-3	Scheuring, Stefan	Greubel, Michael	9:11	11:13	7:11			0:3	0:1
4-4	Brunner, Reinhold	Gehling, Johannes	11:9	11:3	11:13	6:11	11:8	3:2	1:0
								Bälle: 396:420	20:24 4:6

Spielbeginn: 20:00 Uhr - Spielende: 22:30

Zuschaueranzahl: 5

Knapp zwei Wochen nach der Heimmiederlage der Ersten hatte auch die 2. Mannschaft vor heimischer Kulisse gegen Ramsthal das Nachsehen. Ausschlaggebend für die Niederlage am Dienstag, 12. November, war unter anderem, dass gleich zwei Stammspieler durch Spieler der Dritten ersetzt werden mussten. Marco Pfister fehlte wegen Erkrankung. Das war lange vorher klar und Stefan Scheuring stand für ihn bereit. Was die Mannschaft aus dem Gleichgewicht brachte, war die Absage von Führungsspieler Tobias Hofmann eine halbe Stunde vor Spielbeginn. Glücklicherweise konnte Reinhold Brunner in die Bresche springen und gerade noch rechtzeitig zum Spielbeginn in der Halle sein. Einspielen war nur noch ganz kurz möglich. Dennoch machte der „Troubleshooter“ seine Sache gut und punktete nicht nur an der Seite von Burkhard Volk, sondern auch in einem von zwei Einzeln. Anders der zweite Ersatzmann, Stefan Scheuring. Für ihn war es ein verlorener Abend, sprichwörtlich und im Wortsinn. Er verlor beide Einzel und auch das Doppel mit Michael Kömm. Sein Doppelpartner hingegen stützte die Mannschaft durch zwei Siege in den Einzeln des vorderen Paarkreuzes und erspielte sich damit auch eine Spitzenposition in der Bezirksklasse A Nordwest. Seine Bilanz: 14 Siege in 16 Spielen. Er allein konnte die Niederlage nicht abwenden. In der Hand hatte es Burkhard Volk, der zwar im ersten Einzel seinem Gegner ohnmächtig gegenüber stand, im zweiten Einzel jedoch mit großem Kampfgeist einen Zweisatzrückstand ausglich und den Entscheidungssatz erzwang. Dort allerdings fügte er dem Kapitel der verlorenen Fünfsatzspiele eine weitere Seite hinzu. Bei genauem Hinsehen ist erkennbar, dass die Gäste die Punkte ihrer Resilienz in den Entscheidungssätzen verdankten. Zehn Spiele wurden bestritten. Sechs Spiele gingen in den 5. Satz. Vier gewann die Ramsthaler, nur zwei die Gänheimer. Das machte den Unterschied.